

L'assemblée générale s'est déroulée le samedi 7 décembre 2018 en la salle de l'Espace au loup de Canteleu sous la présidence de Richard Clarisse entouré de tous les membres du bureau.

Après la séance de renouvellement des inscriptions, le quorum étant atteint l'AG a débuté par la lecture du rapport moral du président, suivi du rapport financier, et des rapport d'activité et sécurité.

Tous les rapports ont été approuvés à l'unanimité.

Un chaleureux remerciement fut ensuite rendu à Marylin qui souhaite quitter le bureau après avoir occupé les postes de trésorière, secrétaire et responsable de la section féminine du club.

Elle garde néanmoins la gestion du site internet du club.

Jean Claude membre sortant cette année, ne souhaitant pas se représenter, le bureau conserve ses 11 membres grâce à l'arrivée de André et Rémy élus par l'assemblée.

Le nouveau bureau composé, place a été donnée à la partie plus festive de cette Assemblée Générale. Lecture des résultats du challenge interne et remise des récompenses. Apéritif offert par le club et pour les inscrits, repas servi par Magali de « ma gamelle est vide ».

Convivialité, bonne humeur ont marqué cette 38ème assemblée générale.